

Afar forum

Message of Condolence



It was with great sadness that we learned the passing of Wazir Chehem Ahmed Houmad. Afar Forum would like to extend heartfelt condolences to his family and the entire Afar Nation. May Allah put his soul in Janatal fardous. Inna lillahi wa inna ileyhi rajiquun!

Wazir Chehem was a man of dignity, full of love and respect for others but mostly known for his courage, standing for truth and justice. As Deputy Sultan of Tadjoura and other previous positions he was very skilful and appreciated statesman with vision to improve the life his people.

Words are never adequate in moments like these but the Afar Nation will remember him for his diligent leadership and good deeds.

Banoytah yalli adunyak tayse akeera kaah yacaay!

Kay buxah mara kee inkih tan Qafar Ummattah imaan kee sabri yacaay!

Message de condoléances

C'est avec une grande tristesse et émotion que nous avons appris le décès du Vizir Chehem Ahmed Houmed. Afar Forum présente ses condoléances les plus sincères à sa famille et à l'ensemble de la nation Afar. Que son âme puisse reposer en paix et qu'Allah lui accorde Janat Al Fardous. Inna lillahi wa inna ileyhi rajiquun!

Le vizir Chehem Ahmed était un homme digne, plein d'amour et de respect envers ses prochains. Il était connu pour son courage et était surtout un fervent défenseur de la justice et de la vérité.

Dans le cadre de sa fonction de vizir de Tadjourah et d'autres positions antérieures, il a fait preuve d'une grande habilité et avait pour objectif d'améliorer la vie du peuple. C'était un grand homme apprécié de tous.

Les mots ne suffiront jamais assez pour décrire l'immense perte en ces moments de chagrin, mais la nation Afar se souviendra de lui pour son leadership diligent et ses bonnes actions.

Banoytah yalli adunyak tayse akeera kaah yacaay! Kay buxah mara kee inkih tan Qafar Ummattah imaan kee sabri yacaay

Afar Forum

May 8, 2016

P.O. Box 2119, Seeheim-Jugendheim, Germany

e-mail address: afar_forum@yahoo.com
Website: www.afarforum.com